
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung im Jugendhilfeausschuss hat sich kein Koordinierungsbedarf 
ergeben. 
 
Ratsherr Ruge stellt fest, die Kitas in Neumünster hätten bereits heute einen hohen Stan-
dard. Die FDP-Ratsfraktion würde das Ziel „Beitragsfreiheit“ weiter verfolgen.  
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber weist darauf hin, im nächsten Sitzungszyklus würde eine Ausar-
beitung zum Thema Beitragsfreiheit und mögliche Finanzierung vorgelegt. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung:

Ja-Stimmen: 8 
Nein-Stimmen: 1 
Enthaltungen: 0 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


